

RINGKASAN

**Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Skripsi, juli 2023**

**Mutiara Indriana
141 2018 0284**

“Implementasi Kebijakan Mengenai Upaya Pencegahan HIV/AIDS oleh Petugas Kesehatan Di Wilayah Kerja Puskesmas Wangi-Wangi Kabupaten Wakatobi Tahun 2022”

(xvi + 154 Halaman + 7 table + 10 lampiran)

Data kasus HIV/AIDS yang masih tinggi di Kabupaten Wakatobi merupakan tanggung jawab bersama pemerintah dan masyarakat serta perhatian yang menjadi fenomena gunung es. Jumlah yang sebenarnya diperkirakan bisa lebih banyak dari data yang ada karena orang yang berperilaku berisiko tetapi tidak memeriksakan dirinya disebabkan kurangnya pengetahuan dan kesadaran.

Secara umum penelitian ini bertujuan mendeskripsikan tentang Implementasi Kebijakan Mengenai Upaya Pencegahan HIV/AIDS oleh Petugas Kesehatan Di Wilayah Kerja Puskesmas Wangi-Wangi Kabupaten Wakatobi Tahun 2022, metode penelitian ini quasi kualitatif yang fokus penelitiannya dengan teori Edward III. Teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara mendalam dan dokumen dari Dinas Kesehatan Kabupaten Wakatobi Informan dalam penelitian ini 5 orang terdiri dari 1 informan kunci, 3 informan biasa, 1 informan pendukung. Matriks tabel hasil wawancara terdiri atas data emik dan data etik.

Hasil penelitian menunjukkan implementasi kebijakan berdasarkan komunikasi melakukan penyampaian melalui kegiatan penyuluhan serentak maupun penyuluhan yang bersifat persuasive atau mendatangi satu persatu rumah dari masyarakat yang menjadi sasaran penyuluhan. Berdasarkan sumber daya manusia staf diberikan keleluasaan yang penuh untuk menggunakan data dan sarana prasarana guna penanggulangan HIV/AIDS, meskipun masih kesulitan untuk melakukan seminar atau penyuluhan yang berlebih dikarenakan anggaran yang masih kurang sebagai penyokong program. Berdasarkan disposisi atau sikap pelaksana telah memberikan pelayanan yang terbaik, serta komitmen, kegiatannya melibatkan masyarakat tetapi partisipasi masih minim karena masyarakat merasa tidak ada gejala. Berdasarkan pelaksanaan birokrasi sesuai SOP.

Disarankan untuk pihak Puskesmas Wangi-Wangi untuk membekali kader kesehatan dengan media yang mudah dibawa agar mempermudah kader dalam memberikan informasi terkait HIV/AIDS, meningkatkan pelayanan terkait pencegahan serta pengobatan, mengoptimalkan kelompok dukungan sebaya sehingga ODHA memiliki tempat cerita, meningkatkan standart minimal pelayanan kesehatan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi para orang dengan HIV/AIDS.

Daftar Pustaka : 17 (1997 – 2021)

Kata Kunci : implementasi, Kebijakan, HIV/AIDS